

La forêt de l'Ospedale depuis la nuit des temps

Dans le cadre des animations programmées pour les 40 ans de l'association U Pinu tortu d'u Spidali était proposée samedi dernier une conférence de Gilles Guerrini, enseignant en histoire et géographie à l'ESPE, école supérieure du professorat et de l'éducation de l'université de Corse.

Le sujet était plus que de circonstance : "L'Ospedale, une forêt corse au XIX^e siècle : propriété, désenclavement et exploitation."

La salle était comble pour cet intéressant exposé soutenu d'extraits vidéo sur le propos. Aujourd'hui, la forêt régionale de l'Ospedale est majoritairement une forêt publique connue et certainement exploitée depuis la nuit des temps.

Haut lieu de la balade

Gilles Guerrini supposait au moins cette exploitation depuis au moins le monde romain de Piantarella à Bonifacio. *"C'est bien entendu le bois et la résine qui sont exploités et exportés. C'est peu ou prou la même chose au Moyen Âge..."*

Un bois (bien d'autres essences que le celles du Lari-



"L'Ospedale, une forêt corse au XIX^e siècle : propriété, désenclavement et exploitation" par Gilles Guerrini pour les 40 ans d' "U Pinu Rortu".

/PHOTOS PIERRE CLAVERIE

ciu) et un charbon que nous retrouvons au XIX^e siècle largement exporté...

La forêt de l'Ospedale est désormais un haut lieu du tourisme avec la valeur ajoutée par le barrage et différents points de baignades, dont celle de Piscia di Gallu qui est la cascade du sapin, celui-là même qui constitue la majorité de la fameuse forêt.



P. C. Le conférencier Gilles Guerrini.